
COMPTE-RENDU RÉUNION C.A DU 28-09-2023 
 
 

Présents : Tatiana, Patrice, Sylvain, Mélusine, Babeth, Gladys, Corinne 
Excusés : Sébastien et Stéphane 
 
1-BILAN DE LA FÊTE DES POSSIBLES DU 24-09 
 

• Points positifs : 
- Programme attirant et plutôt bien conçu 
- Bonne fréquentation (estimée à 450 personnes) 
- Visiteurs bienveillants 
- Beaucoup d’activités proposées qui ont eu en général un gros succès 
- Mise en place hyper efficace et rapide 
- 44 bénévoles 
- Bonne communication, faisant que chacun savait en gros à quoi s’attendre 
- Très peu de déchets engendrés 
- Recette de 1279 euros 
 

• Points à améliorer: 
- Certains lieux étaient peu, pas ou mal identifiés/indiqués (Fic’accueil, arbre à 
palabres, atelier d’écriture, projection kino-climat…) 
- Projection de films : il faudrait une affiche qui attire les spectateurs et que les 
films des années précédentes soient diffusés eux aussi 
- Scène ouverte à laisser libre toute la journée, sauf à quelques moments 
stratégiques (heure du conte, discours,…) 
- Mieux informer les partenaires sur le repas qui leur est offert 
- Comptage des présents difficile, le système des bracelets n’a pas été très 
efficace (même si les visiteurs ont apprécié en général ce petit  cadeau) 
- Prévoir une meilleure sonorisation (annonces au micro peu entendues) et 
envisager un jingle avant annonce 
- Prévoir plus de bénévoles, durant la mise en place, pour la buvette et en 
dédoubler la responsabilité qui a beaucoup reposé sur les épaules de Sophie 
- Forme des bandeaux pour bénévoles à revoir 
- Mobiliser des bénévoles pour le gros travail de rangement du lendemain 
- Demander à la mairie de participer à l’enlèvement des panneaux de  fléchage 
 
2- TERMINAL DE PAIEMENT ET CARTE BANCAIRE 
Validation du CA pour l’achat d’un TPE transportable à 39 euros auprès de la 
Caisse d’Epargne, notre banque, avec commission à 1,65 % et pas 
d’engagement onéreux + acquisition d’une CB pour faciliter les achats par nos 
2 salariées 
 
3- OUVERTURE DU FICATABLE 
13 convives le 1er jour (mercredi) + 10 le 2ème 
Bonne ambiance, des cuisiniers de tout âge, des adhésions supplémentaires... 
Pour l’instant, ce sont des personnes qui connaissaient le principe qui sont 
venus, donc communication pour drainer un autre public à développer. 
 
4- COMPTE-RENDU DE RÉUNIONS AUXQUELLES ONT PARTICIPÉ NOS SALARIÉES 
Babeth nous explique que la Comm Comm de la Plaine de l’AIN réfléchit sur un 
plan de réduction des déchets (objectifs visés encore non atteints). 



Plan de prévention en cours de développement, mise en place de fiches 
actions, enquête publique en janvier, financements à la clé (où Fica pourrait 
jouer un rôle important). 
Babeth propose, entre autres, que l’on pèse les denrées données par Biocoop 
pour montrer la quantité de nourriture pour qui on évite une destruction via les 
poubelles noires. 
On pourrait mettre en avant nos ateliers de réparation et demander un lieu 
pour les réaliser… (noter que Dynacité récupère des vélos en quantité chaque 
année) et aussi relayer l’Enquête Publique quand elle aura lieu. 
 
5- DEMANDE DE PRESTATION « TRAITEUR » 
La brasserie Malt Emoi demande si Fica serait intéressé pour fournir des repas 
lors du concert de « Last drop Gasoline » le 4 novembre (un samedi). Les 
recettes engrangées seraient entièrement pour nous. Cela pourrait être un 
moment d’essai pour ce genre de prestation. 
Accord de principe validé. 
 
6-AGENDA 
- CA trimestriel pour programmer activités : jeudi 12 octobre 
- Inauguration : samedi 25 novembre, vers 18h 
 
7-DIVERS 
Le formulaire d’adhésion sur le site internet nécessite une petite modification 
pour améliorer la possibilité de faire un don à notre association. Babeth va voir 
avec Mathieu. 
 
  
 
 
 
 
 
  


